



Gobernación, Carabineros, Onemi, Bomberos, Servicio de Salud y municipios que tendrán shows pirotécnicos, se reunieron en el Comité de Operativo de Emergencias.

Con el objetivo de tomar las medidas necesarias para resguardar la seguridad de los vecinos de Colchagua durante las celebraciones de fin de año, este jueves se convocó al Comité Provincial Operativo de Emergencia.

La reunión realizada en la Prefectura de Carabineros de Colchagua fue liderada por el Gobernador Yamil Ehtit, quien junto al Prefecto Coronel Humberto Urrejola, revisaron las propuestas de seguridad presentadas por los municipios para los tres shows pirotécnicos que se realizarán en la provincia, junto a otros eventos masivos conmemorativos del inicio del 2019.

Al respecto, el representante del Presidente Sebastián Piñera en la provincia señaló que “hemos podido coordinar la logística para resguardar la seguridad de los vecinos de Colchagua, tanto los que van a ir a presenciar los shows, como quienes habitan cerca a los lugares donde serán lanzados los fuegos artificiales. Estamos preparados como provincia, esperando que los planes presentados se ejecuten a cabalidad, siguiendo las coordinaciones con los servicios de seguridad y no tengamos nada que lamentar”, afirmó el Gobernador Ehtit, quien además hizo un especial llamado a la prevención de la ciudadanía, evitando situaciones de riesgo.

Por su parte el Prefecto de Carabineros de Colchagua, Coronel Humberto Urrejola, detalló que “estamos llevando una planificación extensa del plan de seguridad, que fue revisado en la Sexta Zona de Carabineros de Rancagua, viendo todos los detalles de los eventos masivos, los show de fuegos artificiales y los servicios de ruta segura que ya tenemos desplegados”.

Asimismo detalló que se incrementarán los servicios de control vehicular y de alcohol en las

COE Provincial. Colchagua se prepara para las Fiestas de Año Nuevo

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 27 de Diciembre de 2018 22:42 -

principales rutas de la provincia. Serán siete los puntos de vigilancia en la ruta 5, otros cinco en la ruta 90, además de otros puntos aleatorios en diversos caminos interiores.

Junto a Carabineros, también estuvieron presentes representantes de Bomberos, del Servicio de Salud y la Onemi regional. Este último afirmó que “hemos elaborado un plan de contingencia con la información que nos han proporcionado los municipios sobre los fuegos artificiales y eventos masivos, además de los planes de contingencia elaborados por el resto de los servicios como Carabineros, las empresas eléctricas, servicios sanitarios, la concesionaria de la autopista, Conaf y Bomberos, entre otros, con el fin de establecer las coordinaciones previas para atender cualquier situación de emergencia de manera óptima y lo más rápido posible”, dijo Daniel Eldan, profesional de apoyo de la Onemi regional.

También detalló que “el centro de alerta temprana de Onemi estará monitoreando la situación en todos los departamentos de emergencia comunales de Colchagua, de manera de apoyar con esa información las coordinaciones necesarias con los organismos de respuesta, en caso de ser necesario, de la manera más pronta posible”, detalló el ingeniero en prevención de riesgos.

Asimismo el representante del Hospital de san Fernando, detalló que se encuentra todo el contingente necesario para atender las emergencias que se generen. Asimismo Bomberos detalló que ya mantienen turnos especiales de voluntarios, preparados para acudir ante llamados.

Tres serán los show pirotécnicos que se realizarán en la provincia: la noche del domingo 30, en el sector La Lajuela de Santa Cruz; y a las 0 horas del martes 1, en el estadio municipal de Chimbarongo y en la Plaza de Armas de Placilla.